



↙ *El Faro del Bicentenario es una columna de concreto de planta elíptica que asciende helicoidal, rotando sobre su eje hasta casi 90 m de altura, completando la pieza un mástil que alcanza los 102 m.*



↗ *Debajo de la plaza se ubica el programa completo de la obra: la sala de exposiciones del Centro Cultural, el Auditorio, el Archivo Histórico de la Provincia de Córdoba, y núcleos técnicos y de servicio.*



↗ *El auditorio está equipado con tecnología lumínica y de sonido para proyecciones de calidad, con capacidad para albergar a 200 personas. Allí se podrán presentar libros, realizar disertaciones, ciclos de cine y conciertos.*



Desde varios kilómetros de distancia del Centro Cultural Córdoba, se aprecia la pieza referencial que es el Faro del Bicentenario, una columna de concreto de planta elíptica que asciende helicoidal, rotando sobre su eje hasta casi 90 m de altura, completando la pieza un mástil que alcanza los 102 m. Debajo de la plaza se ubica el programa completo del encargo: la sala de exposiciones del Centro Cultural, el Auditorio, el Archivo Histórico de la Provincia de Córdoba, y núcleos técnicos y de servicio.

Toda la operación consistió en reemplazar una cuña de volumen de tierra de la barranca natural por el edificio propuesto; de esta manera son la plaza (el techo del edificio) y el Faro los únicos dispositivos tectónicos que se erigen como piezas urbanas, instalación y paisaje. La placa transitable posee un hueco que comunica visualmente la superficie pública con un patio interior

↙ *Centro de Interpretación y Exposición es un salón vidriado, rodeado de parques y esculturas. Por sus características, se presenta como un sitio ideal para ferias y eventos multitudinarios.*